C'était aussi la rentrée des associations locales

Le Républicain Lorrain - 11 sept. 2024 à 20:32 - Temps de lecture : 1 min

ı



Petits et grands ont pu s'essayer à la pratique des sports pour trouver celui qui plaît.

La fête des associations s'est tenue dimanche au centre social Louise-Michel. La population a été accueillie par les bénévoles du Comité des fêtes avec boissons et sandwichs. Beaucoup de disciplines étaient représentées comme l'athlétisme, le judo, le tennis, le handball, la voile, les danses, l'art, la musique... Les jardiniers amateurs étaient aussi de la partie ainsi que les historiens locaux avec Vie et culture. Renseignements et inscriptions ont été pris par les visiteurs.